



Le Prix Adelphe / Anev - Trophée cep d'Or Partenaire

- de la meilleure action d'intérêt général a été décerné au film

"LE MIDI VITICOLE"

réalisateur : Yannick Séguier - produit par Histoire en Cinéma d'une durée de 1h30 mn

« Le Jury Adelphe / Anev a voulu reconnaître par ce Prix le film qui relate une part importante de notre histoire, celle du Midi viticole. Ce film s'inscrit dans un processus de mémoire et de transmission aux jeunes générations de ce que fut l'histoire du vin et des vigneron dans ce midi viticole de 14-18 à Montredon en 1976. Il donne à chacun une vision et une lecture parfois nouvelle de ces évènements historiques.

Pour tous ces acquis les Elus de la Vigne et du vin adressent à ceux qui ont permis la réalisation de ce film leur reconnaissance et leurs félicitations et ils encourageront tous leurs adhérents pour qu'ils organisent une séance de projection dans leur commune ou leur ville. »



Photos : Le président du Jury et le Directeur du festival (Philippe MUYL et Henri-Laurent ARNOULD)



Le grand jury





Les élus de l'ANEV lors du Vernissage (Pierre Bouldoire, maire de Frontignan, Henri Cabanel, sénateur de l'Hérault, Michel Sala, conseiller municipal , délégué au Muscat...)

